

# Förderkreis Deutsches Heer e. V.

## Höhepunkte im Jahresprogramm des Förderkreis Deutsches Heer e.V. Mitgliederversammlung und Berlin-Empfang 2023 erfolgreich absolviert

Am 21. Juni 2023 fanden mit der Mitgliederversammlung und dem anschließenden Berlin-Empfang gleich zwei Höhepunkte im Jahresprogramm des Förderkreis Deutsches Heer e.V. (FKH) statt.

Zur Mitgliederversammlung konnte der Präsident des Vereins, Generalmajor a.D. Wolfgang Köpke, über 150 Mitglieder in den Räumlichkeiten der Deutschen Bank in Berlin begrüßen. Er informierte über ein wechselvolles, aber sehr erfolgreiches Geschäftsjahr 2022 und skizzierte die weiteren Planungen für das laufende Jahr. Das in den Vorträgen zum Ausdruck gebrachte Wirken für ein vielseitiges und interessantes Vereinsgeschehen wurde durch die anwesenden Vereinsmitglieder mit einer einstimmigen Entlastung der Führungsgremien für das Geschäftsjahr 2022 honoriert. Zugleich wurde damit der Weg für eine Fortsetzung des erfolgreichen Kurses geebnet.

„Die Veranstaltungsformate beim Förderkreis stimmen“, das sah nicht nur der Präsident des FKH so, sondern auch die Mitgliederversammlung.

Am Abend folgte im erweiterten Personenkreis mit weit über 300 Gästen der traditionelle Berlin-Empfang im Garten des ehrwürdigen Kronprinzenpalais. Bei besten Temperaturen bot der in Berlin einmalig gelegene Garten den richtigen Rahmen für viele gute Gespräche und den unterhaltsamen Ausklang eines erfolgreichen Tages. Abgerundet wurde dieser zudem durch ein stimmungsvolles Ständchen des Stabsmusikkorps der Bundeswehr.

